

Condiciones celebración bodas Hotel La Peña 2024

Condiciones bodas en el Hotel La Peña Boda 2024:

Enhorabuena por su futuro enlace y gracias por su interés en celebrar la boda en el Hotel La Peña en Tarifa, un espacio que por sus diferentes jardines, y por ubicarse al lado de dos parques naturales, lo convierte en un lugar ideal para compartir uno de los momentos más importantes de nuestras vidas juntos con vuestros familiares y amigos.

A continuación, le informamos de las condiciones para la celebración de boda en el Hotel La Peña:

Precios y Condiciones Generales: Los novios dispondrán del hotel a su disposición con precio de 11 euros por invitado. Tendrá que ocupar las habitaciones viernes y sábado. En caso que necesiten más habitaciones le podemos ayudar en gestionar sus reservas. **Mínimo de reserva alquiler 1100 euros.** En caso que no se ocupen, los novios se harán responsable del pago de las habitaciones no ocupadas. (mínimo 18 habitaciones) Disponen de 48 horas (dos días) para montaje y disfrute de carpas y elementos externos, y un día para desmontaje después de la boda. Si necesitan más días se les hará un cargo de 500 euros por día adicional.

El hotel dispone de una política de mascotas que deben aceptar. No se permite la alteración de la jardinería en ningún momento, ello incluye desplazamientos de macetas, eliminación de plantas o árboles. El hotel está constantemente sembrando nuevas plantas, la firma de estas condiciones implica la aceptación del mismo. La alteración de la jardinería implica el pago el coste del mismo. En caso de querer poner música. (En caso de boda de noche). Se recomienda contratar a nuestro DJ por motivos de seguridad y evitar posibles molestias a los vecinos. (Nuestro DJ dispone de los derechos de autor obligatorio). El Hotel La Peña no se hace responsable del sonido generado durante la boda. Recordar que es un lugar residencial y hay vecinos alrededor. Los cargos obligatorios de derechos de autor se hará responsable los firmantes de dicho contrato. (En caso que se contrate un DJ diferente al recomendado)

Instalaciones y Servicios : Jardín, Piscina, Parking Jardín zona de las habitaciones: No se permite carpa en esta zona. Jardín zona de la capilla. Dos jardines diáfanos (se puede utilizar para catering, aparcamiento o zona para celebración) Jardín acceso escalera (Buenas vistas) Recomendable para celebración civil. Dos baños comunes en la zona de la piscina (Amplios) Dos baños comunes en la zona del bar. Terrazas zonas bar (una de ellas cubierta por el techo) Bar/Recepción: Disponible hasta la 01.00 de la noche. Patio interior habitaciones.

Aforo: Aforo máximo: 200 invitados (Se recomienda un máximo de 180) Uso exclusivo de las instalaciones **Sólo se celebra una boda por día.**

Condiciones de pago: 350 euros de fianza, se dará a la llegada y en efectivo: Se le devolverá el último día una vez comprobado **la limpieza exterior y la ausencia de desperfectos en las instalaciones.** - **Depósito del 20% para bloquear el día.** - Pago del 50%

www.hotelentarifa.com

info@hotelentarifa.com

956684644

Condiciones celebración bodas Hotel La Peña 2024

tres meses antes de la celebración. - Pago del 30% restante una semana antes de la celebración de la boda. El incumplimiento de los pagos significará la anulación automática de la reserva, sin derecho a devolución de lo depositado anteriormente.

Reserva habitaciones: Para las habitaciones se necesitará un número de tarjeta incluida fecha de caducidad por habitación como garantía. O el pago de una noche o la estancia completa por adelantado. El pago de la habitación se hará durante el *check in* y la forma de pago que el huésped elija. En caso que llegue después de las tres de la tarde, el hotel puede hacer el cargo directamente de la tarjeta facilitada como garantía. El Hotel dispone de una hoja, con el número y las características de las habitaciones, se recomienda que sean los novios los que rellenen estas hojas y ubiquen a sus invitados. El número de tarjeta de los novios incluido fecha de caducidad puede servir como garantía de las habitaciones.

Recomendaciones: Alquiler de generador eléctrico, por la ubicación del hotel en zona rural. El hotel no se hace responsable de los posibles cortes de luz durante la celebración.

Carpa: No es obligatorio, pero garantiza el resguardo del viento en caso necesario. El hotel es exterior la zona interior tiene un aforo muy pequeño. Servicios extras: Se puede facilitar dos personas para que limpien los jardines e instalaciones por un coste de 20 euros la hora (las dos personas). Evitando de esta manera perder su fianza. (Dependiendo del estado de limpieza puede oscilar una media de 4-5 horas)

Iluminación: Recomendamos contratar luces, especialmente si la celebración es por la tarde noche. Hay muchos modelos y formas de iluminar la gran jardinería que tenemos en el hotel, y según su preferencia tiene un coste u otro, pero es un servicio extra al hotel. Podemos facilitarle el contacto.

Catering: Para garantizar a los clientes un servicio integral, y de calidad. El Hotel trabaja en **exclusividad** con Esca Catering y Doña Lola. Avalados por su amplia experiencia y por garantizar éxito en las bodas celebradas en el Hotel La Peña. Disponemos de los menús y precios.

Otros: El hotel no se hace responsable de las condiciones meteorológicas. Disponemos de tres aparcamientos de uso exclusivo para el personal del hotel, en ningún momento se puede ocupar, ni desplazar los coches. En caso de necesidad consultar con antelación.

Por seguridad y por estar en un espacio especialmente protegido, está prohibido hacer barbacoa o prender fuego, únicamente está permitido planchas eléctricas. La reserva de las fechas y uso de los jardines e instalaciones del hotel implica la aceptación de este documento (contiene 2 páginas) . Muchas Gracias

Firmado

D.N.I.

www.hotelentarifa.com

info@hotelentarifa.com

956684644